



～どんぐりコーチから～

誓和保育園のお友達！！元気になっているかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！元気で明るく挨拶をして、サッカー教室がスタートしました！その元気の良さでコーチの教えた技に何回もチャレンジして、あきらめないで取り組んでいるお友達を見て「すごいな～」と感心しました(^^)最後の試合でも元気よくボールを追いかけ、休んでいる時はお友達を応援して助け合っている様子もありました！お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)！



～小林先生から～

去年と同じコーチが来てくださり、子どもたちに気さくに話しかけてスキンシップをとって緊張をほぐしていただき、しっかりと話を聞いて活動をできていました。
ボールを使ったたくさんの遊びを教えていただき、懸命にボールを追いかけゴールを目指す姿はとっても楽しそうでした。それぞれの子が色々と考え、ただやみくもにボールを追いかけるのではなくゴールの前でボールが来るのを待ったり集団から少し離れて様子を見たりとよく考えながら動いている様子が見られました。今日のこの活動が今後の集団遊びに良い影響を与えてくれると思います。また、これからの子どもたちの変化をみることを楽しみにしています。
この度はありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会